

6. „Windflüchter“ Charity Gala der Stiftung „Betroffen“

Stralsund am 22. April 2023 im Störtebeker Brauquartier

- Schirmherrschaft: Manuela Schwesig
- Stiftungsgründer: Prof. Dr. Matthias Birth, Helios Hanseklinikum Stralsund
- Moderatoren: Andrea Ballschuh und Lenn Kudrjawitzki
- Künstler des Abends: Bell Book & Candle, Jacqueline Boulanger, Natalia Posnova, Michael Antony Austin, Julian Button, Marie-Joana, Valentin Kuhn, Walking Act „Posidonia“, Bryan Staff, Frank Kessler, Simone Kermes, Dieter „Quaster“ Hertrampf (ehemals Gitarrist bei den Puhdys), Dirk Zöllner, Jäcki Reznicek, Ritchie Barton (von Silly), Silvio Zschage
- Rund 300 Gäste - ausverkauft!

Die offizielle Einladung erhielten wir, Sandra Sulkowski, Silke Lückel und ich, Evelyn Richert, (Teilnehmerinnen des Vereinsprojekts „Lust auf Verwandlung“ – Eine Wanderausstellung) am 18. April 2023. Natürlich war schon einiges durchgesickert, aber jetzt war es offiziell und es durfte sogar eine Begleitung dabei sein! Also war mein Mann Burkhard mit von der Partie. Treffpunkt war das Linden Hotel in Stralsund.

Wir waren sehr gespannt und aufgeregt, denn zu dieser exklusiven „Charity Gala“ wurde zahlreiche Prominenz aus Wirtschaft, Kultur, Politik und natürlich aus dem medizinischen Bereich erwartet.

Ein schicker Mercedes, geordert vom Veranstalter, holte uns zur angegebenen Zeit ab. Schnell waren wir am Eingang des Brauquartiers und wir 3 Damen, in perfekt gestyltem Outfit, wurden von „Posidonia“, eine bezaubernde Meerese Göttin, sehr charmant empfangen. Ein gemeinsames Foto zeigt glückliche und erwartungsvolle Gesichter.

Ein Teil unserer Wander-Ausstellung befand sich im Eingangsbereich und war Thema dieser Charity-Veranstaltung“. Hier tranken wir Champagner und begannen die eintreffenden Gäste zu beobachten und nahmen die ausgelegten Preise der Tombola in Augenschein. Danach wurde uns ein Rangplatz im vorderen Bereich der Bühne zugewiesen, mit Blick auf eine außergewöhnliche Kulisse. Uns umgab ein unvergessliches Flair. Es war unser **1.Gala-Besuch!**

Nach der Eröffnungsrede durch Prof. Dr. Matthias Birth begann die Bühnen-Präsentation. Die Moderatoren Andrea Ballschuh und Lenn Kudrjawitzki führten uns charmant und unterhaltsam durch den Abend. Die musikalischen Höhepunkte der Gala waren die großartigen Gesangs - Auftritte von Bell Book & Candle und unserer Jacqueline Boulanger. Sie verzauberten das Publikum. Ein unvorstellbarer musikalischer Genuss!

Zwischendurch ein „Kulinarischer Höhepunkt“: Uns erwartete ein exquisites 4-Gang Menü! Viel Applaus gab es für die lustige Benefiz - Auktion eines Trikots (mit persönlicher Signierung!) des Fußballstars Erling Haaland durch Frank Kessler das für sagenhafte 2.000 € versteigert wurde.

Die großartige Spendierlaune des Abends diente natürlich dem guten Zweck – Der Stiftung „Betroffen“. Nachdem die Preise der Tombola ausgelost und an die glücklichen Gewinner überreicht worden waren, erfolgte die Scheckübergabe. Am Ende, ein neuer Spendenrekord: 130.250 € zugunsten Tumorpatienten und ihrer Angehörigen.

Begeisterte Zuschauer, eine unvergessliche Atmosphäre und ein einzigartiges Erlebnis für uns alle.

Was für ein bewegender Abend.....für uns fast wie ein Wunder!

Deshalb herzlichen Dank an alle, die zu diesem Erlebnis beigetragen haben!!

Evelyn und Burkhard Richert,

Mai 2023